

## Cordes et harmonie en concert



**ILLANGE.** L'orchestre de l'école des arts de Villerupt et l'harmonie municipale d'Illange ont suscité un bel engouement chez les nombreux mélomanes venus assister à leurs prestations.

Christophe Ollier dirigeait l'orchestre d'Illange à travers les grands succès de variétés des années 1970 à 1990. Rémy Narozny, quant à lui, menait ses cordes à travers les succès classiques. Les organisateurs, heureux de la réussite de ce rendez-vous, sont d'autant plus confiants pour la future soirée costumée le 23 mai prochain.